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「我等の生業」

会　長　沖 野 　 満会 長 挨 拶

ソングリーダー　竹 本 義 明唱 和

会　長　沖 野 　 満点 鐘

本日は大変残暑厳しい中、多
数の会員の皆様、夜間例会に出
席していただきました事あり
がとうございます。
さて、会長に就任して早２ヶ

月余りたちました。何分不慣れ
な為、会員の皆様方には大変御迷惑をおかけし
ていると思いますが、どうぞお許しをいただき
ます様お願い致します。
今年の11月末日までに2013－2014年度、当

ロータリークラブの会長予定者を選ばなければ
なりません。どうか尾張中央ロータリークラブ
の会員の皆様、御理解御協力の程よろしくお願
い致します。出来ればクラブに入会順に会長を
引受けていただければ今後のクラブ運営が大変
スムーズに行くと思いますので、どうかその辺
を踏まえて今後ともよろしくお願い致します。
夏の甲子園の熱戦が先週終わりを告げ、見事

に日大三高が二度目の優勝を果たす事が出来ま
した。
「この人」という題で日大三高監督、小倉全

まさ

由
よし

さんのインタビューが掲載されていました。
10年ぶり２度目の頂点を極めた「あの時は（１

回目の優勝）優勝というものが分からなかった。
実感はなくて、ただ負けなかったんだなぁと、
それがプレッシャーを感じながらやりたいと

思っていた中での優勝ですからね。自分はいい
星の下に生まれた幸せな男だと思う。」
小倉全由監督は日大卒業後に関東一高の監

督を経て1997年から母校の監督に就任。春・夏
の大会合わせて12度目の甲子園を経験するうち
に、考え方や生徒との接し方が変ってきました。

「やさしくなりましたよ。10年前はしかりっぱ
なしだった。今はしかった後に部屋に呼んで『何
で俺に怒られたか分かるか』とか話しながら甘
いものを食べさせて帰すようにしています。」
監督は自宅を離れ、合宿所で単身の生活を

送っています。自宅に帰るのは休みの月曜日だ
け。選手と寝食を共にしているそうです。
「前は負けたら一生懸命やっていないと思わ
れる気がした。でもどんな時も一生懸命なんだ
から勝っても負けてもいいじゃないかと思い始
めた」と笑みを浮かべた。
頂点を極めた人だからこそ言える言葉だなと

感じました。
これは、人生にも仕事にも共通する言葉では

ないでしょうか。（彼は現在54歳。社会科の教諭）

2011年８月24日　第１３２２回　例 会

司　会　　会場委員長　松 尾 晋 吉

会員増強および拡大月間

次回のお知らせ　　　（９月７日）

第３回定例理事会（11:00）

クラブ・アッセンブリー
会場／名鉄グランドホテル11Ｆ

担当／会長、幹事、新世代委員会　

　（1324回）

本日のお知らせ　　　（８月31日）

卓　話「新世代とは」
担当／新世代委員会 藤岡重光委員長　

　（1323回）

※商工会館が利用できない為 会場変更
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鈴木君　同級生４家族でお盆に韓国へ行って参
りました。しっかり家族サービスしてきまし
た。藤岡君、太田君おつかれ様でした。

吉田君　業務多忙。
竹本君　まだまだ暑い日が続きます。皆さんお
元気でお過ごしください。

藤岡君　平岩先生、本日はありがとうございま
した。

大野君　無事、盂蘭盆の法務、無事終わりまし
た。健康に感謝！

辻君　　残暑御見舞い申し上げます。
平野君　お久しぶり、これから公務多忙になり
ます。

沖野君　夜間例会で飲んで語り合いましょう。

委員長　鈴 木 雅 貴ニコボックス

委員長　森 川 洋 司出 席 報 告

準優勝校の青森県代表光星学院の不祥事が発
覚しました。甲子園のベンチ入りした生徒の３
人が酒を飲んだそうです。せっかくいい成績を
残したにもかかわらず、大変残念な結果だと思
います。
高校球児の夏が終り、又新しい人生のスター

トが始まります。素晴しい人生のスタートを
きってください。
少しだけ高校じゃなく中学校の話をさせてく

ださい。来年度から武道と伝統芸能が授業に取
り入れられると聞きました。武道とは、柔道、
剣道、ナギナタです。伝統芸能とは琴とかだそ
うです。
残り少ない一日ですが、大いに語り合いま

しょう。

会員数：34名 出席数：26名 出席率：86.7％
第1320回（前々回）　修正出席率：77.4％

第1322回（本日計）　　　　　 25,000円

本日迄の累計額　　　　　　375,000円

ゴルフ同好会のお知らせ

赤堀君、辻君、野田君

古稀祝ゴルフコンペ

日時：2011年11月25日

場所：レイクグリーン


